



Änderungsantrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2021/02626**
Datum: 04.05.2021
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser:
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Bildungsausschuss	04.05.2021	öffentlich Vorberatung
Kulturausschuss	05.05.2021	öffentlich Vorberatung
Jugendhilfeausschuss	06.05.2021	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	19.05.2021	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	26.05.2021	öffentlich Entscheidung

Betreff: **Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum
Änderungsantrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Antrag der
Fraktion Hauptsache Halle zur optischen Aufwertung von Verteilerkästen
und Trafohäusern im Stadtgebiet von Halle (Saale) VII/2**

Beschlussvorschlag:

- In Kooperation mit der EVH, der Halle Netz GmbH und anderen potentiellen Partnern werden geeignete Verteilerkästen und Trafohäuser farblich umgestaltet und somit optisch aufgewertet.
- Sujets sollten sich aus der Stadtgeschichte oder aus dem Stadtviertel herleiten.
- Eine diesbezügliche Zusammenarbeit mit benachbarten Kitas und Schulen sowie der Kunsthochschule Burg Giebichenstein ist dabei anzustreben.

- Darüber hinaus wird ein Gestaltungswettbewerb mit halleschen Künstlerinnen und Künstlern initiiert.
- Die Verwaltung wird beauftragt, einmal pro Jahr in den betreffenden Ausschüssen über den aktuellen Stand zur optischen Aufwertung von Verteilerkästen und Trafohäusern im Stadtgebiet zu berichten.
- Die optische Aufwertung von bereits verunstalteten Verteilerkästen und Trafohäusern ist dabei prioritär zu behandeln.
- **Verteilerkästen, die im Andenken an die beim rassistischen und antisemitischen Anschlag am 09. Oktober 2019 ermordeten Jana und Kevin im Stadtgebiet erinnern, werden erhalten und gepflegt.**

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

Im Rahmen des Gedenkens an die Ermordeten beim rassistischen und antisemitischen Anschlag am 09. Oktober 2019 in Halle wurden am ersten Jahrestag einige Verteilerkästen im Stadtgebiet schwarz gefärbt und mit der Aufschrift „Niemals vergessen - Kevin und Jana“ versehen. Die Aktion war ein ergreifender zivilgesellschaftlicher Akt der Anteilnahme, der uns mahnt, die Geschehnisse des Tages zu reflektieren und zu verhindern, dass ähnliche Taten wieder geschehen. Aus Respekt und in Solidarität mit allen Opfern des Anschlages sowie der Zivilgesellschaft, die sich in Halle gegen Antisemitismus und Rassismus engagiert, schlagen wir vor, die auf diese Weise gestalteten Verteilerkästen zu erhalten.